

その他

提案・意見

市役所職員について（回答:11月9日時点）

以前市役所でアルバイトをさせてもらいました。そこでは職員の税金の無駄遣いが見え、大変ショックを受けました。仕事ができるとは言えないが役職をもらっている上司、ペーパーレス化せず大量に印刷し廃棄された紙、アルバイトに任される仕事も少なくても成り立つような職場でした。民間で長く働いていましたが、ありえないことばかりです。税金の無駄遣いはぜひやめていただきたい。最近、近所の方が市役所に勤め、同じようなことを話していたので、何も変わっていないのだと落胆しました。血税ですよ。改善を求めます。

回答

ご指摘いただくことの無いよう効率的・効果的な行政運営に努めてまいりますので、ご理解賜りますようよろしくお願いいたします。

担当課

職員課（2020年11月回答）〔11/9～11/13〕

その他

提案・意見

換気について（回答:11月10日時点）

先日、市役所にお邪魔した時に、変な時間にチャイムがなったので、職員さんに聞いたら、換気の合図とのことで、さすが市役所だなあと感心してました。

そうしたら、5分ぐらいでまたチャイムが鳴り、窓を閉め始めました。

あまりにも早い換気にビックリしました。

回数も1日に2回しかしないとお聞きしました。

市役所は広いので、数分ではそれも1日2回程度では、換気不十分じゃないですか？

国が推進している換気方法を知っていますか？

風の流れが出来るように、2方向の窓を1回、数分間程度、窓を全開にしましょう。換気回数は毎時2回以上確保しましょう。とされています。毎時2回と言うことは、30分に1回です。

大きい施設などでは、換気機能があるので大丈夫と思うかもしれませんが、やはり窓を開ける換気には劣ります。

対策は組み合わせる事を国も推奨しています。

また、机などを仕切り過ぎても、換気の妨げになり、空気が入れ替わるのに時間がかかるみたいなので、更に換気が重要になると思います。

市役所は人が多く、リスクが高い者にとっては、所用で行くのも怖いぐらいなので、安心して行けるように対策に力を入れてください。近くの美容室やスーパーなどは、窓や入口も開けっ放しでした。

換気するのは、お金掛からないので、周知徹底し、改善をお願いします。

回答

本庁舎は、機械換気（強制換気）ができるシステムを設置しており、常時換気を行っています。そのうえで、1日2回の窓開放による自然換気を実施することとしています。

今後、いただいたご意見なども参考にしながら、市民が安心して利用できる環境整備に取り組んでまいりますので、ご理解いただきますようお願いいたします。

担当課

資産経営課（2020年11月回答）〔11/9～11/13〕